

La Politécnica renueva el plan de Ingeniería Agrónoma

■ A-2000
REDACCION

Este curso académico, la Escuela Superior de la Universidad de Almería está renovando el plan de estudios correspondiente a la carrera de Ingeniería Agrónoma. Esta iniciativa sucede después de que el pasado año académico esta escuela pusiera en marcha los terceros cursos de los nuevos planes de Ingeniero Técnico en Informática e Ingeniero Técnico Agrícola.

Del mismo modo, durante el pasado curso, se procedió a revisar y presentar una memoria para la implantación de la titulación de Ingeniero Técnico Industrial, especialidad en Electrónica Industrial, titulación que finalmente ha sido sustituida por la de Mecánica.

Instalaciones

Esta Escuela Politécnica Superior, dirigida por el profesor José Luis Callejón cuenta con una ampliación del edificio donde se imparten clases y donde se albergan los laboratorios para las investigaciones relacionadas con las titulaciones que en ellas se imparten.

Tanto la Ingeniería Técnica Agrícola como la Superior, son dos titulaciones muy demandadas en los últimos años por los estudiantes de la provincia y de otras zonas, por su alta demanda.